

# Kunstaussstellung Angelo Lair

---

03.03.2017

Unter dem Motto "The New Generation Art" stellten zwei junge Künstler aus Tirol ihre Projekte im Innsbrucker Kesselhaus vor. Die eindrucksvollen schwarz-weiß Fotografien von Angelo Lair Photography & Studio wurden für die Ausstellung von Color Drack produziert.

Wir gratulieren zu den tollen Arbeiten!



Oxana Prantl, Angelo Lair, Melanie Binder  
(Foto: DieFotografen)

## **meinbezirk.at / Künstlerische Party im Innsbrucker Kesselhaus**

INNSBRUCK. Bunte und schwarz-weiße Kunstwerke von Pop Art-Künstlerin Oxana Prantl aus Seefeld und Fotokünstler Angelo Lair aus Wattens zogen vorigen Freitag sehr viele Freunde und Gäste ins Kesselhaus nahe dem Innsbrucker Hauptbahnhof. Die Vernissage entwickelte sich zur fetzigen Party unter dem Motto "The New Generation Art" - eine Ausstellung von großen Schwarz-Weiß-Fotografien und Pop Art-Kunstwerken, die bis Sonntag öffentlich zugänglich waren. Hingucker waren auch der BMW-Mini und die Mode-Kollektion mit Motiven von Prantl.